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So kann nun der neue Vorstand unter der
Übernahme des Tagespräsidenten durch
Reto Silvani gewählt werden. Reto Silvani
schlägt der Versammlung vor, als Präsidenten

weiterhin Hans Wanner für 3 Jahre zu
wählen. Die Versammlung bestätigt den

Vorschlag einstimmig. Hans Wanner dankt
für das in ihn entgegengebrachte Vertrauen.

Er führt nun als neuer und alter Präsident

die Wahlen weiter. Zuerst schlägt er
vor, die bisherigen Beisitzer Ruth Mühlheim

und Reto Silvani in globo für eine
weitere Amtsdauer zu wählen. Mit
Einstimmigkeit werden beide angenommen.
Bei Vorgesprächen und schon aktiver
Mitarbeit bei diversen Anlässen haben sich 5

Personen bereiterklärt, im Vorstand
mitzuwirken. Diese Personen wurden schon konkret

im Mitteilungsblatt vorgestellt. So sind
dies Herr Bizozzero als Vicepräsident,
Frau Küster als Aktuarin und Sekretariat
und Frau Bienz als Kassierin.
Aus der Versammlung kommen keine
anderen Vorschläge und in globo werden diese

3 Personen neu in den Vorstand gewählt,
mit Einstimmigkeit.
Als Redaktor für das Mitteilungsblatt wird
Herr Bisang vorgeschlagen, der das Amt
bereits schon ausübt und als Verantwortlicher

für das Ressort Militär wird Herr
Kessler vorgeschlagen. Auch da werden
keine anderen Vorschläge eingebracht.
Auch da ergibt die Abstimmung in globo
Einstimmigkeit. Die bisherigen
Rechnungsrevisoren Walter Meier und
Christoph Hess werden wieder vorgeschlagen.
Beide werden einstimmig in ihrem Amt
bestätigt. Neu ist ein Ersatzrevisor zu wählen.

Vorschlag Bruno Rupp aus Ruggell.
Auch er wird einstimmig gewählt. Applaus
der Versammlung nach jeder Wahl bestätigt

den neuen Vorstand.

7) Anträge der Mitglieder:
Von den Vereinsmitgliedern liegen keine
Anträge an den Verein vor, und so ist
dieser Traktandumspunkt schnell erledigt.

8) Anträge des Vorstandes an die
Mitglieder:
Auch der Vorstand hat keine Anträge an
die Mitglieder. Punkt so schon bearbeitet.

9) Verschiedenes:

Einem Antrag aus der Versammlung, dass

auch mal Damen als Stimmenzähler
gewählt werden sollten, wird stattgegeben.
1988 werden die Damen ganz sicher zuhinterst

im Saal anzutreffen sein, um sich für
dieses Amt zur Verfügung zu stellen.
Hans Jud informiert noch über die
Schützensektion. Von 25 Anmeldungen vor der
Saison haben 6 nichts mehr von sich hören
lassen. Er betont ausdrücklich, dass die
Schützensektion keine solche Passivmitglieder

benötigt. Sämtliche 19 Schützen
haben das Feldschiessen und das Obligatorische

Bundesprogramm geschossen, was als
sehr positiv zu werten ist. Von den 19

haben 12 Schützen das komplette
Jahresprogramm unseres Vereins fertig geschossen,

was doch eher ein Minimum ist.
Problem im Moment ist, dass leider zu wenig
Sturmgewehre vorhanden sind. In Buchs
wurde ja eine neue Scheiben- und Zeigeranlage

in Betrieb genommen, die von den
Schützen nur mit Lob aufgenommen wurde.

Mit einem Applaus der Versammlung
schliesst Hans Jud seine Ausführungen.
Zum Diversen kommen keine weiteren
Vorschläge und Anregungen aus der Mitte
der Versammlung oder des Vorstandes.
Das Jahresprogramm für 1988 wird in etwa
im gleichen Rahmen abgewickelt wie das

vergangene.
Mit einem Dank an alle Vereinsmitglieder,
Vorstand und Gönner kann der Präsident
sämtliche Anwesenden zu einem Imbiss
einladen.
So wird die 40. Ordentliche Generalversammlung

offiziell um 21.25 Uhr
geschlossen.

Schaan, im November 1987 Der Aktuar
Peter Baumgartner
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